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 Oggetto: caserma agenti. 

        

      La situazione della caserma di Brindisi è stata più volte oggetto di “denuncia” anche al suo 

ufficio, essendo la stessa, assolutamente, non idonea. 

Con nota n. 14394 rsind del 29 marzo 2017, che ad ogni buon fine si allega in copia, riscontrando 

allo scrivente lei affermava “ Si rappresenta con riguardo alla situazione della caserma che entro il 

mese corrente sarà bandito l’avviso di gara per la sua ristrutturazione e messa in sicurezza”. 

Alla data odierna, tuttavia, nessun intervento finalizzato a quanto sopra è stato realizzato. 

Noi speriamo che la questione possa essere risolta, in tempi brevi, alla luce dell’articolazione del 

servizio sui tre quadranti orari, che di fatto costringe numerosi poliziotti (non residenti nella città di 

Brindisi) a percorrere molti KM per raggiungere la propria abitazione ( con tutti i rischi connessi). 

Si resta in attesa di cortese riscontro. 

Cordialmente. 

 

                                                                     IL SEGRETARIO GENERALE REGIONALE 

                                                                                          F.to  Stefano CAPORIZZI 


